



**ACTA CONSEJO
FACULTAD DE INGENIERÍA**

| | | | |
|--------------|-----------------|--------------|-------------------------|
| Tipo consejo | Ordinario | | |
| Fecha | Mie 13 sep 2017 | Lugar | Sala Consejo Metalurgia |
| Hora inicio | 15:05 hrs. | Hora término | 17:08 hrs. |

Asistentes: Sr. Dante Carrizo, Sr. Juan Chamorro, Sr. Alexander Borger, Sr. Rubén Rojas, Sr. Julio Vera, Sr. Milton Cortés, Sr. Mario Santander, Srta. Ana Rivera, Sr. John Castro, Sr. Vladimir Riffo, Srta. Patricia Tapia, Sr. Gonzalo Sánchez, Sr. Guido Moyano, Sra. Yanina Vecchiola, Sr. Eugenio Álviz, Sr. José Silva, Sr. Enrique Santibáñez, Sr. Marcos Zúñiga, Sr. Hugo Olmos, Sr. Eduardo Latorre.

El Decano indica que se pueden hacer ajustes internos a las carreras, pero hasta octubre se podría informar un cambio de duración de las carreras, y para informar debe estar la aprobación de consejo de facultad, consejo académico y honorable junta directiva.

El Decano indica que debe resolverse si hay posibilidades de modificar lo actual y comenzar el 2018 con rediseños acortados.

El Sr. Vicerrector Jorge Valdivia, indica que para hacer modificación a las mallas rediseñadas, debe cumplirse el itinerario de aprobación en los cuerpos colegiados antes de la primera quincena de octubre 2017 para informar al SIES.

El Decano indica que ha habido opiniones contrarias a realizar el ajuste de rediseño, y en reuniones anteriores no ha acontecido esta situación, sino que varios han estado de acuerdo que en su momento se pensó en tener carreras de 11 semestres. Por lo que cree que debe discernirse entre el plazo y el acortamiento de carrera. Decano indica que si los directores y consejeros presentes en este consejo deciden mantener la implementación en 6 años, en el futuro serán responsables de otorgar ventaja competitiva a otras universidades.

Los directores de Metalurgia, informática e industria comentan que no sería posible alcanzar a modificar la duración de sus mallas antes del plazo de octubre para informar al SIES.



UNIVERSIDAD
DE ATACAMA
FACULTAD DE INGENIERÍA

El Sr. Vladimir Riffo propone implementar en 2018 las mallas rediseñadas y en paralelo crear mallas de 5 años pero con licenciaturas específicas para cada especialidad.

El Decano propone dejar en libertad a los departamentos para que discutan sobre la duración de las carreras, y que desde un trabajo serio se determine la duración en base a sus perfiles de egreso requeridos.

El Sr. Vicerrector indica que el compromiso de las carreras fue implementar todas en 2018.

El Decano indica que sólo podrían ir 3 carreras de la facultad el 2018, con todos los costos que esto implica.

El Vicerrector ha conseguido fondos disponibles este semestre para capacitar en la implementación a los académicos. Y se acuerda presentar el calendario de capacitaciones, para que los directores bajen esta información a sus departamentos y una vez que se decidan los tiempos, se establecen los académicos que puedan participar, ya que debe iniciarse la capacitación este año por los fondos asociados.